

## **Willkomm-Gemeinschaft Neustadt an der Weinstraße e.V.**

Pressemitteilung vom 30.9.15

### **Gemeinsam für Neustadt**

Zum Fünften Firmentreffen des Willkomm-Fachausschusses Gewerbegebiete konnte dessen Vorsitzender Christian Tuscher (Mediamarkt ) am 29.9.15 rund 40 Gäste im Globus-Restaurant begrüßen. Der Fachausschuss unter dem Dach der Willkomm-Gemeinschaft bemühe sich darum, Brücken vor allem zwischen Innenstadt und Gewerbegebieten zu bauen und viele Akteure aus unterschiedlichen Bereichen zusammenzuführen. Gemeinsames Ziel sei es, die Stadt Neustadt an der Weinstraße zu stärken. Dazu sei gegenseitiges Kennenlernen und engere Vernetzung untereinander nötig und dazu solle dieser Abend einen Beitrag leisten.

Eine Reihe von Neustadter Institutionen und Initiativen stellten ihre Ziele und Aktivitäten vor: Hildrun Sigrist die Bürgerstiftung Neustadt, Norbert Schied den Innenstadtbeirat, Bernd Himpel das Forum Neustadt Plus, Wolfgang Dohlich den Arbeitskreis Asyl, Friedhelm Mutschler den Arbeitskreis Flüchtlinge im Gewerbegebiet Naulott. Alle waren sich darin einig, die Stadtverwaltung bei der Aufgabe unterstützen zu wollen, die Flüchtlinge in Neustadt bestmöglich aufzunehmen und sie so rasch wie möglich in geeigneter Weise in Bildungsgänge und den Arbeitsmarkt zu integrieren. Deutlich wurde, dass dabei sehr differenziert vorzugehen ist, weil die persönlichen Voraussetzungen sehr unterschiedlich sind.

Offen blieb die in der Diskussion gestellte Frage, wie es mit dem Stadtmarketing weitergehen soll, dessen Betreuung laut Ratsbeschluss künftig nicht mehr von der WEG sondern von der TKS wahrgenommen werden solle. Die anwesenden Geschäftsführerinnen Dagmar Loer und Anna-Lena Schatten sagten enge Zusammenarbeit zu; es seien aber noch eine Reihe von Fragen zu klären.